

Vergangenheit:

In der Vergangenheit gab's den Holocaust,
Mittlerweile ist klar, dass du das nicht mehr brauchst,
Wie sollte der Umgang zwischen uns aussehen,
sollen wir uns wieder feindlich gegenüber stehen?

Der beste Weg ist die Völkerverständigung,
Und wir die Verbrechen hinter uns lassen, als Hitler um die Weltherrschaft rang.
Man sollte sowas in Zukunft verhindern,
erzähle dies deinen Nächsten und Kindern.
Der Schlüssel zum Glück ist die Solidarität,
Wo man einander hilft und berät.

Millionen Juden mussten ihr Leben lassen,
Nur weil wir manipuliert wurden sie zu hassen.
Der Massenmord verlief industriell,
möglichst viele, möglichst schnell.

Völlig krank gab's vor den Toten keinen Respekt,
Goebbels und Co tranken darauf sogar Sekt.
Der Horror ist aber leider geschehen,
Nun muss man einander helfen,
einander verstehen.

Trotzdem kann man sich natürlich für diese Brutalität schämen,
Der Gedanke daran kann einen sogar innerlich lähmen.
Willy Brandt hat mit dem Kniefall um Vergebung gebeten,
anstatt die Schuld zu ignorieren und die Opfer mit Füßen zu treten.

Daran sollte man sich ein Beispiel nehmen,
einander die Hand geben,
Und anstatt Menschen mit Waffen aufeinander zu hetzen,
einander wertzuschätzen.

-Till Holtmann